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COMME PAR ENCHANTEMENT: EDILTECO AU
RE-FASHION SHOW DE MODÈNE 
Nous avons récupéré des vêtements que nous ne portions plus depuis longtemps, oubliés au fond
d’un tiroir ou relégués au grenier, mis de côté malgré le fait que chacun d’eux avait une histoire à
raconter. Nous les avons apportés à Manigolde, où ils ont trouvé une nouvelle vie en se
transformant en pièces magnifiques. Les talentueuses couturières de Manigolde en ont fait un chef-
d'œuvre de couture, exactement comme la fée marraine l’a fait avec Cendrillon, transformant une
robe déchirée et démodée en une somptueuse robe de bal.

Promu par l’Association pour la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSI) en collaboration
avec l’Atelier Social Manigolde de Finale Emilia, le Re-Fashion Show a affiché complet le samedi
25 mai dernier. Ce défilé de mode dédié à la durabilité environnementale et sociale s’est déroulé
dans le cadre somptueux de l’église San Carlo à Modène. Le magnifique style baroque de l’église a
encore sublimé un événement déjà unique en son genre.

Nous sommes donc ravis de pouvoir vous le raconter.

Élégance et Upcycling

Plus de 30 looks ont été créés à partir de vêtements et de tissus donnés par les employés des 50
entreprises membres de l’Association pour la RSI, un réseau d’entreprises engagées dans une
interaction positive avec leur territoire.

Grâce au processus d’upcycling, les mains expertes des couturières de Manigolde ont redonné vie
à des vêtements inutilisés et démodés, ainsi qu’à des chutes de tissus, fermetures éclair, boutons et
autres accessoires, le tout en suivant un savoir-faire artisanal traditionnel. Un véritable re-fashion,
donnant naissance à des créations uniques.

Des bureaux au glamour: nos étoiles

Chaque pièce confectionnée dans l’atelier social Manigolde porte en elle une histoire, révélée
ensuite lors du défilé.



Notre Responsable des Ressources Humaines, la Dr Elisa Stabellini, partage son émotion:
"J’ai donné deux robes pour l’événement: la première était une petite robe que j’avais portée en
2012, lors du tremblement de terre, alors que j’étais enceinte de 4 mois et que je l’avais mise pour
assister à l’Aida à l’Arena de Vérone. J’ai été émue de la voir défiler sur le podium et d’en entendre
l’histoire. L’autre était une robe en velours que j’avais portée pour l’un de mes tout premiers réveillons
du Nouvel An avec mon petit ami de l’époque. Elles l’ont transformée en une pièce sublime, j’aurais
voulu la racheter immédiatement!"

Les mannequins étaient tous des volontaires, y compris deux jeunes modèles exceptionnels qui
faisaient leurs premiers pas sur le podium: Edric, 11 ans, et Greta, 6 ans. Malgré leur jeune âge, ils
ont défilé avec des yeux pleins de curiosité et une surprenante aisance. Nous avons demandé à
Edric comment il s’était senti en jouant les mannequins le temps d’une journée:
"Je suis très content, c'était une expérience que j’ai beaucoup aimée. Je ne m’attendais pas à ce que
ce soit aussi amusant."

Nous espérons que ce défilé pourra ouvrir la voie à de nombreuses autres aventures aussi
passionnantes!

 

Barbara, Claudia et Elena ont également participé directement, respectivement depuis notre
service administratif et commercial, avec un peu de tension mais beaucoup d’enthousiasme.
Dotées d’une élégance naturelle, elles sont passées des bureaux au podium, portant avec
grâce des tenues au design exclusif créées spécialement pour elles.

Nous avons voulu leur demander comment elles s’étaient senties et ce qu’elles avaient pensé de
cette expérience. Encore empreintes de l’émotion de celles qui se sont vraiment amusées et qui ont
trouvé l’initiative particulièrement captivante, elles nous ont répondu:

Claudia: "Tout a été incroyablement émouvant, de la magnifique salle qui accueillait l’événement aux
coulisses. Il y avait des femmes, des hommes et des enfants de tous âges, une grande
effervescence, mais surtout beaucoup de joie et d’excitation. Les couturières de Manigolde ont été
exceptionnelles dans tout ce qu’elles ont accompli, elles ont réalisé un travail immense. Vraiment
impressionnantes ! Je peux dire que pour moi, ce fut une expérience unique, quelque chose que je
n’aurais jamais imaginé pouvoir faire. Je la referais sans hésiter et j’espère en avoir à nouveau
l’occasion!"

Elena: "Il y avait beaucoup de tension et d’excitation dans l’attente avant d’entrer en scène, mais
ensuite la glace s’est brisée et je me suis beaucoup amusée. Le lieu était magnifique. Je suis
heureuse d’avoir osé me lancer et d’avoir apporté ma contribution à cette initiative. Ce fut vraiment
une belle expérience, avec une touche d’émotion bien agréable."

Barbara: "C'était un événement magnifique et électrisant, accueilli dans un lieu très fascinant. Les
tenues, toutes très particulières et uniques, portées par des mannequins de tous âges, ont encore
renforcé la signification du défilé. J'ai été très fière d'avoir contribué au succès de l'événement et je
m'en souviendrai comme une expérience unique, ainsi qu'une belle opportunité de me remettre en
jeu!"

Il ne nous reste plus qu’à vous dire combien vous avez été splendides dans vos tenues et vos
propositions de style. Nous espérons avoir bientôt l’occasion d’assister à un autre Re-
Fashion Show!

 

Sold out: mode, batailles épiques et inclusion sociale

À la fin du défilé, nous avons assisté à une véritable course pour s’approprier ces tenues, avec de
véritables "batailles épiques" pour décrocher une pièce plutôt qu’une autre.



Avec une grande satisfaction, nous avons constaté que pratiquement tout a été vendu.

Mais ce qui compte vraiment, c’est que les bénéfices de la vente de ces magnifiques pièces
uniques sont destinés à soutenir activement les projets d’inclusion sociale portés par l’atelier
de couture Manigolde, principalement en faveur de femmes issues de situations précaires et
désireuses de se reconstruire grâce à la réinsertion professionnelle et à l’intégration.

L’un de ces projets prévoit l’achat de machines à coudre pour les détenues de la prison de
Modène, rendu possible grâce aux recettes générées par la vente des créations de Manigolde et
aux dons des membres de l’Association pour la RSI.

Edilteco et la Dr Stabellini: en première ligne pour la responsabilité
sociétale des entreprises

Nos collègues Claudia, Elena et Barbara, qui ont été les porte-paroles et les participantes actives du
défilé, ont mis en valeur l’esprit durable de l’entreprise grâce à leur énergie et leur enthousiasme.

"Nous voulons faire la différence", inspirées par la motivation contagieuse de la Dr Elisa
Stabellini, responsable des Ressources Humaines du groupe Edilteco et membre actif de l’
Association pour la RSI, dont l’objectif est de transmettre et de promouvoir les valeurs de la
Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE), en créant des connexions à travers l’échange
d’idées entre différentes réalités.

C’est ainsi que nous pouvons évoluer, tant sur le plan personnel que professionnel, et contribuer
à construire un présent et un avenir meilleurs pour les générations à venir. Nous prouvons que
c’est possible: si chacun apporte sa contribution, tout devient plus facile.

Il suffit de peu pour faire la différence.


